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PODER LEGISLATIVO
CÂMÀRA DE vERADORES DE RIACHÃO Do DANTAS

AT.{ N' I.708 SESSÀO ORDINARIA DA CÂNIARA ÜTUNICIPAL DE RIACHÀO
DO DANTAS. REALIZADA NO DIA 09 Df MARÇO DE 2023.

Aos nove dias de nrarço de dois mil e vinte e três, às 17.00 horas no plenario Deputado
Ilorácio Dantas de Goes, da Càntara Municipal de Riachão do Dantas, situado na Trav.
Frei Idelfonso. S,N, reuniram-se os senhores vereadores. sobre a presidência do
Presidente Josó Robório Rodrigucs dos Santos, presentes os Vereadores: Josó Robório
Rodrigues dos Santos, Ntarcelo Barbosâ Rodrigues, Àndré Souza Lopes de Âlmeida,
Maria Luciene de Jesus Dantas, Josenilton Araújo da Conceição, Suzana Menezes
Viana, Tarcísio Almeida Figueiredo, Albertino Franco Souza, Ivan Macedo dos
Santos, José Edson de Almeida (10). Ausente: José Matos do Nascimento Filho (01).
Constatada e existência de núntero legal, o Sr Presidente declarulu aberta a Sessão.

PEOUENO EXPf,DItrNTtr

Requerimento 05i2023; Requerim ento 06/2023. Ambos foram reprovados o pedido de
urgência urgentissima. Requerimento 07l2023; Requerimento OB1ZO23 projeto de Lei
n' 14212023

GRA,NDE E PEDIENTE

O primeiro a fazer uso da tribuna é o vereador: Josenilton Araújo da Conceição,
inicia saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público presente,
saúda o empresário Rafael, agradece pela notícia do empreendimento no povoado
Palmares e se coloca a disposiçào. cita que o Presidenle eslá ali porque os vereadores
escolheram ele para conduzir a casa, diz que não importa ser oposiçào ou situação mas
que nesta casa devem viver em harmonia. cita que ninguém deseja que vivant fazendo
politica com politicagcm dentro da casa, diz que prcfere fazcr oposição e situação com
harmonia, todos se dando bem, sem oÍ'ender ninguem, cita que ficou muito mais feliz
com a noticia dada pelo Sr. Rafael,diz que espera que as coisas andem em um caminho
mais tranquilo e enceÍra o seu pronunciamento.

O prtixinto a fazer o uso da ribuna é o vereador: Albertino Franco Souzà inicia
saudando o Sr Presidente, os dentais colcgas vereadores em nome da vereadora
Luciene, onde parabeniza a mesma pela iniciativa da apresentaÇão do proj eto de
rcconhecimcnto do Festival dc lnverno dc Palmares, saúda os funcronários casa,
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parabeniza o empresário Rafael pela iniciativa de invesrir no municipio, ",Y
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será uma parceira nesse desenvolvimento, e o município também será parceirq saúda a

população de Palmares em nome de Anelita que foi quem fundou a Associação
Otaviano Oliveira de Souza. saúda o público das redes sociais, cita que faz questão de
quando entrar o pedido de reconhecimento de cidadão Riachãoense, para o empresário
Rafael, que seja assinado por todos. agradece a presença de todos. diz que a casa estará
sempre dc portas abertas, para atendcr toda a população de Palmarcs, pedc quc Nossa
Senhora do Carmo os proteja e Nossa Senhora do Amparo ret-erende a proteção e
encerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tribuna é o vereador: Marcelo Barbosa Rodrigues, inicia
saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público presente e o público
das redes sociais, parabeniza a Prefeita Simone pela homenagem recebida na
Assenrbleia Legislativa, parabeniza a Alese pelo reconhecimento as mulheres, cita que o
Festival de Inverno de Palmares não será só um evento mas algo que vem trazer frutos
ao nosso municipio, deseja boas vindas ao amigo Rafael, agradece por ele ter tido um
olhar especial por Riachão do Danlas, diz que isso e fruto de um bom trabalho, quando
se tem uma gestão que se preza por buscar avanços para o municrpio. cita que na casa
precisa ter debates dentro do campo da realidade, falar das falhas mas sem deixar o bom
trúalho e as ações positivas que tem, parabeniza ao vereador Albetino pelo calçamento
dos Olhos D'água, parabeniza Rafacl, a comunidade Palmarcs e a Prefeita por ter um
olhar sempre positivo em pro do municipio e enceÍra o seu pronunciamento

O próximo vereador a fazer o uso da tribuna é o vereador. André Souza Lopes de
Almeida, inicia saudando a mesa, os demais colegas vereadores, o público presente e o
público das redes sociais. cita que Rafael foi um anj o que apareceu em nosso municípiq
ondc vcm com boa intcnção, diz que a cidadc e pequena mas territorialmente é bem
extensa, mas que o povo é de um coração grande, cita que tanto o poder executivo
quanto o legislativo eslá se somando e o que precisar pode contar com a cas4 cita o
projeto que está em tramite paÍa que o Festival de Inverno se tome patrimônio cultural
do município, diz ficar muito leliz em ter mandato de vereador para pôder participar
desse momento, agradece ao empresário prtr ter tido esse olhar para nosso municipio e
encerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tribuna é a vereadora: Maria Luciene de Jesus Dântas,
inicia saudando Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, agradece ao presidente e
os demais colegas vereadores por se somarem a esse projeto, cumprimenta o público
presente e o público das redes sociais, os luncionários da casa, agradece a Rafael pelo
presente que ele está dando ao município, em especial a região da serra, cita que quando
decidiu dar entrada no proj eto para que virasse um patrimônio cultural do mun pio o
Festival de Inverno, agradece ao professor Rcnillon ondc ele pôdc resumir u ouco
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história da serra, diz que não será somente a região da serra que tem a gan eY
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projeto, mas sim todo nosso municipio, cita que Rafael pode contar com a casa e com
todos os vereadores para que venha se concretizar, cita que vem apresentar na casa o
projeto que declara como patrimônio cultural e rnaterial o Festival de lnverno de

Palmares, diz que Palmares pode ser chamada como nossa Suíça Sergipana, por ser

localizada em uma região da serra, cita que esse reconhecimento aumenta um desejo de

intitulação turística para cste municipio que padccc de carecimcnto e cconomia local,

inclusive já atraiu olhaÍes de investidores, agradece aos vereadores pelo apoio e diz ter
certeza que o município só tem a ganhar, principalmente a região da serra, pede para

sonhar alto, abraçar a causa para em Agosto poder deslrutar de todos os esforços, manda

um abraço para todo o povo de Palmares e diz que em breve estará desfrutando da

cabana do amigo Rafael e encerra o seu pronunciamenltt

O próximo a lazer o uso da tnbuna é o vereador: José Robério Rodrigues dos Santos,

inicia desejando boa noite a todos, agradece a Deus por mais uma oportunidade, saúda

aos demais colegas vereadores, o público presente e ao público das redes sociais, cita

que iniciou a sessão com uma noticia ótima, onde o empresário Rafael vai abrir um

empreendimento em Írosso municipio, diz r;ue a casa estará ao lado dele ao que precisar,

que estão dispostos a ajudar e lhe deseja as boas-vindas, cita que visitou a escola do
povoado Aho do Cheiro onde teve o telhado caido, diz que averiguando alguns

contratos do municipio tinha um que chamou atcnÉo, foi contratada uma cmpresa CTS-
Construçào, Transportes e Sewiços Eireles, dia primeiro de junho de dois mil e vinte e
dois, por treze mil e sessenta reais, contratada e paga para lazer o levantamento de todas

as escolas do município, diz que na escola tinha apenas dois serventes de pedreiro

limpando o esgoto, nenhum trabalho em andamento. tinha uma galinhota de brita e uma

carroça de areia para se reformar uma escola onde se tinha um milhão e meio de reais,

conversando com os dois serventes lalarant que não tinha previsão de vim mais gente e

não tinha o material, diz que ouvindo algumas máes de familia daquela localidade.

ouvindo relatos tristes, onde uma indagou perguntando o quc lariam com os filhos, se

iam perder o ano, cita ser muito triste ver uma gestora que e professora tratar a educaÇão

dessa forma, pede a Prefeita pra se colocar no lugar das mães, diz para que ela assuma

os erros, pede para ela resolver o problema que ela causou para a população da região

do Alto do Cheiro, da Lagoa e de Tanque Novo que não podem pagar o preço da sua má

gestâo e irresponsabilidade, cita que tentou falar mm o presidente do sintese de Aracaju
e não foi atendido, cita a classe d<ls professores para se sensibilizarem com os colegas

do Alto do Cheiro, cita que colocou dois requerinrentos, um pedindo que o secretario

viesse dizer e moslrar as planilhas e o andamento do dinheiro e foi negado mais uma

vez o dircito da casa fiscalizar, cita que csteve no Barro Prcto, na escol

onde tinha apenas dois ajudantes trabalhando na quadra, e que a empre

trabalhando é a mesma do inicio da licitação, onde tinha três meses par

mesma não foi penalizada. cita que nào quer nem pensar que a Prefeita
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essas empresas que recebe o dinheiro do povo de Riachão e prestâ um sewiço da pior
qualidade, quando quer e como quer, cita que moradores da Fazenda de Cima vieram
reclamar que tem oito nreses que não tem um agente de saúde na comunidade, diz que
Itamar no povoado Alto do Cheiro diz que teve seis meses que um agente de saúde
visitou a casa dele, cita a praça do Conjunto Albano Franco que está uma pastagem, diz
quc ao lado da igreja a lama que dcsce e a sujeira que cstá a rua que da accsso ao galo
de cima, cita que o povo do galo assanhado merece dignidade e respeito, diz que o
municipiojá gastou quatrocenlos e sessenta mil reais de advogados sô esse ano e
encerra o seu pronunciamento.

ORDEM DO DIA

Requerimento 0l/2023; Requerim ento 02/2023; Requerimento 03lZO23; Requerimento
04/2023, ambos de autoria do vereador Jose Robério Rodrigues dos Santos, reprovado
pela maioria;

Não havendo mais nada na ordem do dia" o sr. Presidente declarou encerrada a sessão e
para constar lavrou-sc esta Ata a qual será assinada pclo presidente, Vice-presidente e
demais Vereadores.

Sala de Sessões, 09 de Março de 2023
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